

Nº 72
15 mayo/15 julio 06
Año XIII

Revista del Aceite de Oliva Virgen y Alimentos de Calidad

alcuza

LOS GRANDES PAGOS DE OLIVAR

Las empresas que componen la Asociación de Grandes Pagos de Olivar también ofrecen alguno de los aceites de oliva virgen extra más caros de España. En la Finca Perales de Miraflores, a las afueras de Mérida, se levanta uno de los olivares más espectaculares de la nueva olivicultura extremeña, propiedad de la empresa La Canaleja S.A. Su dueño e impulsor, Alonso Alvarez de Toledo, ha conseguido en poco tiempo que su aceite de oliva virgen extra "Marqués de Valdueza" esté en las mejores tiendas de Europa. Se trata de un aceite elaborado con las variedades Hojiblanca, Arbequina, Morisca y Picual, que acaba de conseguir entrar en la selecta Asociación de Grandes Pagos de Olivar que componen los aceites del Marqués de Griñón de Malpica en Toledo, Dauro de L'Empordà en Gerona y el Abbae de Queiles de Navarra. Aunque ¿la calidad tiene precio?